

Michael Engelbert

Kontrolle hat System

Technische Maßnahmen zur Unterstützung des Spielerschutzes

Die in der Glücksspielgesetz-Novelle 2010 festgelegte Anbindung von Glücksspielautomaten und Video Lotterie Terminals an das Bundesrechenzentrum (BRZ) bietet anhand moderner Technologien eine Vielzahl von Möglichkeiten. Sie reichen von der Verhinderung von Manipulation des Spielgeschehens bis hin zur Kontrolle der Einhaltung von Spielerschutzmaßnahmen.

Seit 1. August 2013 sind die ersten Glücksspielautomaten angebunden, VLTs und Glücksspielautomaten in Spielbanken folgen. Auf dieser Basis kann zukünftig österreichweit und automatisiert bei allen bewilligten VLTs und Glücksspielautomaten die Einhaltung der gesetzlichen Vorgaben kontrolliert werden.

Der Vortrag zeigt über die gesetzlichen und technischen Hintergründe die Möglichkeiten hinsichtlich des Spielerschutzes auf und bringt Praxisbeispiele, die den Nutzen der Anbindung unter Beweis stellen. So können durch die Anbindung beispielsweise Spielvorgänge hinsichtlich Dauer und Betragshöhen beobachtet, ausgewertet und in der Folge als Grundlage für gezielte Aufsichtsmaßnahmen herangezogen werden.